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Zusammenfassung

                
Ginseng wird bereits seit mehr als 2000 Jahren angebaut, kultiviert und in der naturheilkundlichen Behandlung erfolgreich verwendet. In Herstellung und Bedeutung
                    zu unterscheiden ist der weiße vom roten Ginseng. So enthält z. B. das Konzentrat aus weißem Ginseng doppelt so viel der für die Wirksamkeit wichtigen
                    Ginsenoside wie das aus rotem Ginseng. Die Regulierungsbehörden in Europa erkennen Ginseng bislang nur als traditionelles Mittel an, in Fernost ist die
                    Verwendung von Ginseng hingegen etabliert. Zusammen mit weiteren ordnungstherapeutischen Maßnahmen und der naturheilkundlichen Anwendung der adaptogenen Pflanze
                    ist mit Ginseng ein bewährter, integrativer Ansatz in der Therapie der Fatigue und des Chronischen Fatigue Syndroms möglich.
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Abstract

                
Ginseng has been cultivated for more than 2000 years and used successfully in naturopathic treatment. A distinction has to made between white and red ginseng
                    with respect to production and significance. Compared to the concentrate of red ginseng, the concentrate of white ginseng contains twice the amount of
                    ginsenosides, which are important for its effectiveness. So far, the regulatory authorities in Europe only recognizes ginseng as a traditional remedy, whereas
                    in the Far East the use of ginseng is well established. Together with other regulatory therapeutic measures as well as the naturopathic use of the adaptogen
                    plant, a proven and integrative approach is possible with ginseng in the therapy of fatigue and the chronic fatigue syndrome.
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